



FINANCIAMIENTO CORRIÓ POR CUENTA DEL GOBIERNO REGIONAL

Sectores de Curicó cuentan con nuevas multicanchas

CURICÓ. Con entusiasmo y participación ciudadana, se inauguraron tres nuevas multicanchas en los sectores de Los Niches (Las Piedras), Santa Fe y Galilea, cumpliendo así un

antiguo anhelo de sus comunidades. Estas obras buscan mejorar el acceso al deporte, la recreación y el desarrollo comunitario, promoviendo una mejor calidad de vida. El alcalde

de Curicó, George Bordachar, destacó que estos espacios serán fundamentales para fortalecer la vida social y deportiva de cada barrio, reafirmando su compromiso con el im-



Villa El Encanto, San Martín de Las Piedras y Villa Galilea Norponiente, son los sectores favorecidos.



Diversas autoridades participaron en las respectivas ceremonias de entrega.

pulso del deporte en todas sus expresiones.

AMPLIAR OFERTA

Por su parte, el gerente de la Corporación de Deportes, Matías Avendaño, valoró positivamente esta entrega, señalando que las multicanchas permitirán ampliar la oferta de talleres deportivos en diversas disciplinas. "Estos espacios abren la

puerta a una participación transversal e inclusiva, acercando a más personas al deporte", indicó. Además, subrayó que estos proyectos no solo fomentan la actividad física, sino también el sentido de pertenencia y comunidad.

AVANCE SIGNIFICATIVO

La ceremonia de entrega contó con la presencia del gobernador regional del

Maule, Pedro Álvarez Salamanca, consejeros regionales, concejales, dirigentes vecinales y vecinos de los sectores beneficiados. Para muchos de ellos, estas nuevas infraestructuras representan un avance significativo en su entorno, generando oportunidades para el desarrollo personal, el encuentro vecinal y la promoción de estilos de vida saludables.